

FC ウィンターキャンプ 2011 を開催

～1月22日・23日 千葉県立手賀の丘少年自然の家～

新春恒例!!「FC ウィンターキャンプ 2011」。夏同様 私達障がい者とボランティアさんだけで行いました。ポッチャやコマ作りを総勢 19 名で楽しい時間を過ごしました。イベントごとに様子をまとめましたのでご覧ください。

事前ミーティング



1月16日に全体ミーティングを行い、顔合わせや介助練習を行いました。



到着～さあ、楽しもう!!



当日、参加者が続々と集まり出しました。さあ、キャンプが始まります。

ポッチャ

ポッチャは、A～Dのグループに分かれてトーナメント式でやりました。初めてポッチャをやる人もいましたが、ルールは、実際にやりながら、ここはこうするんだよと教えあったりしながら楽しい試合になりました。(召田)



コマ回し



コマ作りの担当を中村と一緒にやりました。実際にコマを作ったのですがなかなか穴が空かず一苦労でした。その後は絵を描いてコマを回す大会をしました。がうまく回らなかったのが残念でした。でも楽しくできました。またチャレンジしてみたいです。(岩井)

コマ作りの担当を中村と一緒にやりました。実際にコマを作ったのですがなかなか穴が空かず一苦労でした。その後は絵を描いてコマを回す大会をしました。がうまく回らなかったのが残念でした。

ビンゴ

今回は、野菜と果物の名前を書いてビンゴをしました。25マスをうめるのが大変でした。プレゼントを選ぶのが楽しめました。(中村)



楽しい交流

イベント以外にもいろんな場面で交流、親睦を図りました。気がつくと笑い声が聞こえてくる そんな愉快的なメンバーが集まりました。



今回も夏に引き続き「私達障がい者とボランティアさんのみ」で行いました。当初、このキャンプの目標にしていたことはとりあえず達成しました。しかし、まだまだ改良点はあるのでそれをやりながら「今後何を目標にしていくか」みんなで再確認したいと思いました。(新井)